

**CONGRESO DE LA CIUDAD DE MEXICO
I LEGISLATURA**



I LEGISLATURA

ACTA DE LA SESIÓN DEL DÍA MARTES 02 OCTUBRE DEL 2018

**PRESIDENCIA DEL DIPUTADO
JOSÉ DE JESÚS MARTIN DEL CAMPO CASTAÑEDA**

En la Ciudad de México, siendo las nueve horas con cuarenta minutos del día martes dos de octubre del año dos mil dieciocho; con una asistencia de cincuenta y nueve diputadas y diputados la Presidencia declaró abierta la Sesión; enseguida a petición del Diputado Mauricio Tabe Echartea, del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, el Presidente solicitó a todos los presentes ponerse de pie y guardar un minuto de silencio en memoria de Gabriela Gutiérrez Arce, quien fuera integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en la Asamblea de Representantes en el periodo de mil novecientos noventa y cuatro mil novecientos noventa y siete, continuando se solicitó a la Secretaría proceder a dar lectura del orden del día.

Acto seguido el Presidente solicitó a los coordinadores parlamentarios actuar como Comisión de Cortesía para ingresar al interior del Recinto a los invitados especiales representantes de distintas escuelas del Movimiento del Sesenta y Ocho, enseguida el Presidente a nombre propio y del Congreso de la Ciudad de México, I Legislatura, dio la más cordial bienvenida al Subsecretario de Gobierno Rigoberto Ávila Ordoñez, quien acudió en representación del Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, así como a todos los invitados de las distintas escuelas que en sesenta y ocho participaron en el Movimiento, posteriormente solicitó a todos los presentes ponerse de pie con la finalidad de rendir Honores a la Bandera Nacional a su entrada al Recinto.

A continuación hicieron uso de la palabra para emitir un posicionamiento con motivo del Cincuenta Aniversario del Movimiento Estudiantil de mil novecientos sesenta y ocho, los siguientes diputados y diputadas: Diputado Miguel Ángel Álvarez Melo, de la Asociación Parlamentaria Encuentro Social; Diputada Alessandra Rojo de la Vega Píccolo, del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México; Diputado Ernesto Alarcón Jiménez, del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional; José de Jesús Martin del Campo Castañeda, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, Diputada Paula Andrea Castillo Mendieta, del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática; Diputado Pablo Montes de Oca del Olmo, del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional y el Diputado Alejandro Encinas Rodríguez, del Grupo Parlamentario del Partido MORENA.

Paso seguido la Presidencia, en los términos del formato que rigió la presente Sesión Solemne concedió el uso de la palabra a la ciudadana Marcia Gutiérrez, luchadora del Movimiento del Sesenta y Ocho que fue la representante de odontología, que vivió, padeció y creció en ese movimiento heroico.

Acto seguido el Presidente a nombre del Congreso de la Ciudad de México I Legislatura, agradeció y extendió un reconocimiento a los participantes del movimiento estudiantil del sesenta y ocho, que se encontraban presentes de los cuales dio sus nombres: Doctor Galdino Morán López, ahora Rector de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México; Etelvina Sandoval Flores, quien fue del Comité de Lucha de la Escuela Normar Superior del Sesenta y Ocho; América Patiño Aguilera y Araceli Patiño, también del Comité de Lucha de la Escuela Norma Superior en sesenta y ocho; Marcia Gutiérrez, quien fue la representante ante el Consejo Nacional de Huelga en el sesenta y ocho por la Escuela de Odontología; Luis Manuel Guerrero Herrera, de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de México; del Colectivo *Brigadistas Politécnicos del sesenta y ocho*, José Ismael Cuéllar Castañeda, de la ESIME; Jaime García Reyes, de la Escuela de Economía, sobreviviente a dos ataques en el Politécnico; Enrique Treviño Tavares, de la Preparatoria Popular; Luis Meneses Murillo, de la Escuela Superior de Física y Matemáticas del Instituto Politécnico Nacional; Severiano Sánchez Gutiérrez, de la Escuela Superior de Física y Matemáticas, del Politécnico; Francisco Guzmán Vázquez, de la Vocacional Ocho del Instituto Politécnico Nacional, asimismo los activistas, Hilda Borbón Rubio; Ofelia Gómez Thompson; Graciela Rocha López; Juvencio Torres Ávila; Jesús Hernández Méndez; Macario Molina Ramírez, de la Escuela Superior de Educación Física y María Eugenia Espinosa Carbajal, de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de México, representante ante el Consejo Nacional de Huelga.

Continuando la Presidencia solicitó a todos los presentes ponerse de pie a efecto de entonar el Himno Nacional y al finalizar éste rendir Honores a nuestra Insignia Nacional a su salida del Recinto.

Agotados los asuntos en cartera, siendo las once horas con veinte minutos el Presidente levantó la Sesión Solemne y citó para la Sesión Ordinaria que tendría lugar el día jueves cuatro de octubre del dos mil dieciocho a las nueve horas, rogando a todos su puntual asistencia.